

La Vila Joiosa recoge sus banderas Qualitur

11 playas de La Vila Joiosa han sido galardonadas con este reconocimiento que premia la excelencia de las playas de la Comunidad Valenciana

La concejala de Playas, Marta Sellés, ha acudido al acto de entrega de banderas Qualitur que este año se ha celebrado en Alboraya y ha estado presidido por el secretario autonómico de Turismo, Francesc Colomer.

En esta edición han sido 38 los municipios de todo el territorio valenciano que han visto reconocidos sus esfuerzos en el cuidado de la calidad de sus playas.

Las banderas Qualitur son un reconocimiento que desde el año 2004 viene otorgando anualmente Turismo Comunitat Valenciana con el objetivo de promocionar la excelencia de las playas de la Comunitat y suponen el mejor reconocimiento al trabajo diario que se realiza desde los diferentes consistorios para que el litoral valenciano sea sinónimo de excelencia turística entendida como la integración de tres conceptos: Calidad, medio ambiente y accesibilidad.

A través de este reconocimiento se quiere transmitir a los usuarios de las playas la limpieza de las aguas y arenas, así como la calidad en los servicios y zonas de ocio que hacen más agradable y confortable la actividad en las playas. Con este reconocimiento, se ponen en valor las medidas de protección ambiental llevadas a cabo en el litoral de la Comunitat que contribuyen a conservar uno de nuestros principales recursos turísticos.

La regidora de Playas, Marta Sellés, ha manifestado que “este reconocimiento, como otros que también se han obtenido, viene a reconocer al esfuerzo diario de todas las personas que hacen posible que el estado de nuestras playas sea óptimo y que las sitúe entre los destinos más deseados y apetecibles para el turismo”.

Noticia publicada el 22 de Junio de 2022

Fuente:Fuente propia

Categoría:Playas, Turismo.

